
 
 

【助川会長挨拶】 

 皆さまこんにちは。日頃よりＰＴＡ活動へのご協力あ
りがとうございます。今年は秋を感じる時間が少なかっ

たですね。街はクリスマスの装飾に変わり、商業施設に
は正月飾りが並びはじめました。 

駅伝部は、千葉県中学校女子駅伝大会にて第 4 位入

賞、関東中学校駅伝競走大会においても第 4 位入賞と素
晴らしい成績を収めました。本当に頑張りました。おめ
でとうございます。ＰＴＡでは学校、部活動講演会と協

力して横断幕を制作し、国道側の校庭への入り口に掲げ
ました。ＰＴＡとして陰ながら子どもたちを支援する活
動も行っています。 

今月は、創立７０周年記念講演会が柏二中体育館で開
かれます。子どもたちにとって貴重な経験となると思い
ます。 

３年生にとっては進路決定という大事な時期ですね。
今年は気温変化が激しいので体調を崩す人が増えていま
す。十分気を付けていきましょう。また、師走は交通事

故も増加します、子どもたちの安全にも引続きＰＴＡの
皆さまのお力添えをいただきますよう、よろしくお願い
いたします。 

 
【今井校長先生挨拶】  
 早いもので、今年もあと１か月となりました。この２
学期を振り返ると体育祭やコーラスフェスティバルなど
の主要な行事もコロナ以前の形式で開催することができ

ました。季節外れのインフルエンザに悩まされましたが、
２学期を無事に終えようとしています。３年生は三者面
談も終わり、いよいよ入試本番の季節となりました。体

調面には十分留意し、万全で臨んでほしいと思います。
１・２年生も期末テストが終わったばかりですが、将来
についても少しずつ考えていきましょう。 

創立７０周年関連の行事では、記念リーフレットの作
成も順調に進んでいます。７日（木）に記念樹（ヤマボ
ウシ）を植樹します。また、１４日（木）には、卒業生

でセレッソ大阪所属の現役Ｊリーガー山中亮輔選手をお
呼びして、本校体育館にて記念講演会を実施します。保
護者は希望された方全員が参観可能となりました。よろ

しくお願いいたします。 
残りわずかな２学期ですが、この１年・２学期を振り

返り、来年の目標や計画をしっかり立ててほしいと思い

ます。２学期・今年１年、ご理解ご協力ありがとうござ
いました。良い年をお迎えください。 
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●委員会活動報告●  

【学年委員会】 

11/9  ２学年委員と先生方の交流会打ち合わせ 

11/10  ベルマーク集計作業・発送、ロッカー整理 

11/15  来年度ベルマーク業務について話し合い 

【広報委員会】 

11/10  ベルマーク集計作業（学年委員会）取材 

 ＫＳＣＡ（部活動地域以移行）取材 

  ＰＴＡバレーボール部取材 

11/15  野球部練習取材 

11/20  野球部顧問取材・東葛駅伝担当先生取材 

11/下旬 広報紙『桜ヶ丘』２号作成 

【環境整備委員会】 

12/6   花壇の写真撮影 

【成人教育委員会】 

特になし 

【保健体育委員会】 

特になし 

【地域安全委員会】 

12/6 青少協防犯パトロール参加 

【本部】 

11/6   実行委員会だより発行 

11/7   女子駅伝横断幕について協議 

11/10  学年委員会ベルマーク集計作業手伝い、意見交換 

11/13  実行委員会議事録作成 

11/16  ７０周年記念行事用生花手配 

11/29 柏駅前防犯パトロール 

12/6  第７回役員会、実行委員会開催 

     第 1 回選考委員会開催 

     青少協防犯パトロール参加 

 

 

 

 

第７回 12 月６日開催 

柏二中ＰＴＡ実行委員会だより 


